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Editorial

Os que confiam no SENHOR serão como o monte de Sião, que não se abala, mas
permanece para sempre.

Assim como estão os montes à roda de Jerusalém, assim o Senhor está em volta do
seu povo desde agora e para sempre.

Porque o cetro da impiedade não permanecerá sobre a sorte dos justos, para que o
justo não estenda as suas mãos para a iniqüidade.

Faze bem, ó Senhor, aos bons e aos que são retos de coração.
Quanto àqueles que se desviam para os seus caminhos tortuosos, levá-los-á o

SENHOR com os que praticam a maldade; paz haverá sobre Israel.
Salmos 125:1-5
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Disse Jesus: Eu Sou o Único Caminho, ninguém chega ao Pai, não ser por MIM.

O peso do voto: um erro que pode colocar em risco
a sobrevivência econômica de uma nação

Estamos diante da decisão coletiva mais importe de 2022: o valor da importân-
cia de escolha do seu voto nas próximas eleições e o preço que poderemos
pagar durante os próximos quatro anos, no caso de uma decisão impensada.

O preço entre outras ponderações, pode se comparar a uma delas, é o que de
paga nos produtos disponíveis no mercado onde todos têm o seu preço, que na
maioria equivale o dinheiro que cada ser humano utiliza para compra que lhe
garante a operação. Já o valor, é a relação, assim se pode dizer, são as ne-
cessidades a sobrevivência de cada cidadão estando ligados a alimentação,
lazer, relacionar, prazer, sobreviver, posse e assim sucessivamente. Questões
essas, derivadas, ou objetos, serviços direcionados ao pensamento.

Nas eleições desse ano, o voto das pessoas passam a ser o ponto primordial
do desejo dos políticos dos partidos considerados de direta, esquerda, e o
chamado centrão, divididos entre 32 siglas partidárias. Outro ponto crucial das
eleições está nos valores do fundo eleitoral, que neste ano de 2022 está na casa
dos R$ 4,9 bilhões, que foram distribuídos pelas regras instituídas pelo Tribunal
Superior Eleitoral (TSE). Cada partido conta uma cota cujo valor depende da
representação de cada partido no poder legislativo federal. O "Fundão", como
foi apelidado pela imprensa nacional, é tido como uma prioridade para as cam-
panhas no processo eleitoral, no "vale tudo".

Aí entra aí a reflexão sobre o quanto é valioso o voto, que deve ser visto e
entendido sob o aspecto do poder de decidir o futuro do nosso país. A única
forma de barrar e eliminar os "sangue sugas" desse jogo de interesses políticos,
é o voto. O falso discurso com promessas mentirosas se perpetua ao longo dos
anos, mantendo algumas pessoas em cargos públicos, que, na sua grande maio-
ria não possuem inteligência e honradez, e que seguem nas disputas, "sem
querer abandonar o osso", sem a mínima condição.

 Temos também aquelas velhas raposas do mundo político que saem de cena
da disputa, mas colocam sucessores em seu lugar... mantendo a ideologia da
velha política.

Por fim, temos por outro lado, políticos que se destacaram nas eleições ante-
riores, que merecem sim, permanecerem no cargo, para dar continuidade ao
brilhante trabalho que vêm desenvolvendo, mesmo diante da catastrófica pan-
demia que atrapalhou a economia do mundo inteiro.

O valor e o preço do voto nessa eleição com bilhões de recursos para serem
gastos na campanha como nunca visto no cenário político, deve ser avaliado
com muito cuidado pelos cidadãos do país, porque agora é a hora de melhorar
ou piorar a situação de mais de 280 milhões de pessoas.

Uma tragédia anunciada

JOÃO MONLEVADE - Moradores da Rua 03 no bairro Sion estão muito preocupa-
dos e temendo o pior com as chegadas das chuvas de final de ano.  Uma enorme
cratera formou- se no local derivado aos deslizes de terra, próximo ao córrego que
recebe toda água dos bairros Santo Hipólito.

Em 2020, o grande volume de água e lixo que desceram pela vala do sulco aberto,
descalçou parte do barranco levando a queda de parte da Rua.

 A administração anterior ficou ciente dos fatos e negligenciou atender as famílias
que residem no local e solicitam a presença de responsáveis do setor de Obras, dessa
atual gestão, esperançosos de serem atendidos antes das chuvas.

 Pedaços de pau e cordas, foram providenciadas para alerta o perigo. Troncos de
arvores enormes também se encontram tombados entre o barranco e abaixo da rua.

Fotos: Gilson Elói
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Candidatos Guilherme Nasser e Mucida
iniciam campanha com péssimos exemplos

JOÃO MONLEVADE -
Campanha eleitoral dos
candidatos Guilherme
Nasser (deputado federal)
e Mucida (deputado estad-
ual) começa com crime ele-
itoral. O flagrante mostra
seis papeis com propagan-
das e fotos dos candida-
tos jogados em via pública
e na entrada de um estabe-
lecimento comercial (cen-
tro).  Em seu Artigo 243 o
Código Eleitoral destaca
que "não será tolerada
propaganda eleitoral: (…)
VIII - que prejudique a
higiene e a estética urbana
ou contravenha as postur-
as municipais ou a outra
qualquer restrição de
direito" punível com multa
e até detenção em caso de
descumprimento.

Pode isso Justiça Ele-
itoral? Será que foram os
próprios candidatos ou
seus apoiadores que joga-
ram os papeis? A certeza
que se tem é que tal ação é
um péssimo comportamen-
to para possíveis represen-
tantes do povo nos cen-
ários Estadual e Federal.

Fotos: Gilson Elói
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Servidor do Primeiro Escalão
mancha imagem da Prefeitura:

Secretário de Esportes se envolve em briga na Cavalgada
JOÃO MONLEVADE -

Na última sexta-feira, dia
26 de agosto, o Secretário
de Esportes Samir... foi fla-
grado, em um vídeo que
circulou nas redes sociais,
agredindo fisicamente
uma pessoa no Lounge da
Cavalgada de João Monl-
evade. No vídeo restou
claro a participação do
Secretário em uma briga, a
qual teve que ser apartada
por pessoas que estavam
no local, para evitar um mal
maior. Vale lembrar que a
prefeitura pagou para a
empresa vencedora da lici-
tação quase 400 mil reais
para a realização da Festa.

Muitas pessoas co-
mentaram a atitude imoral
e descabida do servidor
público municipal. Um in-
fluencer digital que esta-
va presente na hora da
confusão publicou em sua

momento já recebeu um
montante de R$ 240 mil. O
secretário estava no local
mais caro da festa, o
"lounge", cujo valor ultra-
passava do ingresso esta-
va sendo anunciado na
rede social por R$ 220,00
reais por pessoa em uma
só noite da festa. Existem
rumores que a prefeitura
teria recebido alguns in-
gressos desse local da fes-
ta e que alguns servidores
teriam sido agraciados com
as cortesias... Será que além
de envergonhar o municí-
pio de João Monlevade,
a entrada utilizada por ele
era uma cortesia da
própria prefeitura?

Bom, de qualquer for-
ma todos os gastos dele
de uma forma ou de outra
foram pagos com o din-
heiro público, uma vez que
ele ocupa o primeiro es-
calão dos cargos comis-
sionados do Prefeito Laer-
cio Ribeiro, que, inclusive,
estava presente no even-
to na mesma área nobre
onde ocorreu a briga en-
volvendo o Secretário. O
prefeito e seu Vice Fabrí-
cio Lopes se dedicaram ao

máximo para o sucesso da
festa, que por sua vez, foi
extremamente elogiada
nas redes sociais. E di-
ante dessa enorme dedi-

cação, um servidor de
confiança do governo,
comete esse ato imoral e
totalmente descabido em
um evento público.

rede social que uma das
tarefas que ele precisou
realizar no evento foi jus-
tamente separar uma briga.

Samir faz parte da lista
de agentes políticos do
município e sua remuner-
ação é R$ 8.700,00. E até o

Fotos: Divulgação

Secretário de Esportes Samir
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Secretaria de Esportes: lugar onde os servidores com
os maiores salários são os que menos trabalham

JOÃO MONLEVADE -
A Secretaria Municipal de
Esportes e Lazer tem cha-
mado a atenção da report-
agem do Jornal O Celeste
em razão uma injustiça
que vem ocorrendo no
órgão público.

Um dos setores mais
criticados pelo legislativo
e pela população no gov-
erno atual, O setor, tem se
mostrado ineficiente no
que diz respeito a colocar
certos funcionários para
arregaçar as mangas e re-
alizarem em dobro suas
funções para que outros,
com salários superiores
fiquem praticamente a toa.

Constantemente O Ce-
leste, tem visto alguns
servidores do esporte
parado nas ruas, em
horário de serviço, com as
mãos dentro do bolso, es-
perando não sabemos o
quê!? Entrando para o se-
tor atrasado e até saindo
cedo do trabalho.

Além disso, em todos
os eventos em que a

Os dois melhores servidores da Secretaria
de Esporte e que merecem ser valorizados

mais fazem, segundo os
olhos da nossa equipe,
Geraldo Guerra e Helder.

O Celeste realizou
uma pesquisa no Portal
Transparência referente
aos salários desses servi-
dores e a situação é real-
mente complicada. A Sec-
retaria de Esportes tem se
tornado um ótimo local
para alguns servidores,
que gostam de receber e
nada de fazer.

Já está passando da
hora desses servidores ti-
rarem as mãos dos bolsos,
afinal, esportes e lazer não
se fazem parados...

Ou do contrário, serem
mandados embora, ou des-
ignados para setores aos
olhos dos chefes do exec-
utivo ou do vice-prefeito,
aí, de qualquer jeito, será
difícil ficarem recebendo de
braços cruzados esperan-
do a hora passar.  Nossa
equipe vai continuar de
olho, nestes servidores
que sugam o dinheiro
público e nada fazem.

equipe do O Celeste es-
teve presente, só se not-
ou a presença do Sr. Ger-
aldo Guerra e Helder Ma-

galhães, únicos que real-
mente vemos trabalhando
e dedicados as atividades.

 Estranho mesmo tem

sido o desaparecimento
daqueles mais remunera-
dos no setor, como nos
eventos aos finais de se-

mana, como o Secretário e
o Chefe de Divisão, deix-
ando tudo nas mãos dos
menos reconhecidos e que

Fotos: Divulgação
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Festival de Pipas em Bela Vista
de Minas foi um sucesso

BELA VISTA DE MI-
NAS - Câmara Municipal
de Bela Vista de Minas vem
se destacando cada vez
mais e a gestão do presi-
dente Betão tem dado um
"show de competência"

Mais um evento pro-
movido pelo legislativo de
Bela Vista foi um sucesso.
O Festival de Pipas aconte-
ceu no Estádio Modestão,
no dia 20 de agosto, às 13
horas, com premiações em
três categorias de partici-
pantes e dois shows music-
ais. Outro evento de suc-
esso na cidade realizado na
Gestão do atual presidente
da Câmara de Bela Vista,
Webert, o Betão (Patriotas),
o Arraiá Itinerante que
aconteceu em julho.

O presidente da Câma-
ra Municipal de Bela Vista
de Minas, o Betão, além
de estar antenado aos
anseios da população, tem
dedicado uma parte da
verba do legislativo para a
promoção de lazer na cidade
que é uma área muito
carente de investimento por
parte do poder executivo.

Fotos: Gilson Elói

O presidente da Caâmara, Betão, tem dado
um "show de competência"

Crianças se divertiram durante todo o dia

O festival atraiu até os adultos

O Festival de Pipas aconteceu no Estádio Modestão

Pipas de diversos
formatos e cores
embelezaram o festival
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Estacionamento destinado a ambulâncias e UTI MÓVEL
no Hospital Margarida continua ocupado por veículos de

particulares que não respeitam regras de trânsito

JOÃO MONLEVADE -
As placas de proibido
parar e estacionar em
frente o setor de Emergên-
cia e de ambulância no
Hospital Margarida con-
tinuam sendo desrespeit-
adas por proprietários de
carros particulares. As fil-
as de carros têm causado
transtornos aos motoris-
tas que chegam com pa-

cientes para o hospital
Margarida ou conduzin-
do-os para instituições de
Belo Horizonte. Pela falta
de espaços é quase que
impossível efetuar mano-
bras quando o caso é de
extrema gravidades e não
há como esperar. Mas os
abusos não encerram aí.
As vagas destinadas so-
mente para ambulâncias

entrada de atendimento de
consultas e UTI MÓVEL,
emergencial passaram a
ser ocupadas por carros
de terceiros.

No dia que O Celeste
registrava os absurdos
(fotos) autoridades poli-
ciais também estavam
presentes no local, tam-
bém fotografaram e anot-
aram as placas de diver-

sos veículos, parados em
locais indevidos desre-
speitando as normas es-
tabelecidas por lei. Num
curto e rápido diálogo
com a reportagem, o poli-
cial disse: "agentes de
trânsito precisam com-
parecer na instituição
mais vezes, autuar e até
multar, devido à falta de
irreverência", disse e fi-

nalizou: "Lei é lei e são
para todos cumprir".

Lembrando que os
agentes de trânsito foram
duramente criticados nas
redes sociais por um
"grupinho de pessoas",
alguns meses, discor-
dando com os seus
serviços solicitando aos
condutores desocupar as
vagas das ambulâncias e

do estacionamento que
dificultava manobras dos
UTI MÓVEL.

Alguns foram multados
após recusa em retirar seus
veículos. O que dizer do
policial que registrou e
anotou as placas dos car-
ros e pontua sobre a ne-
cessidade de presenças
dos agentes a con-
tinuidade dos trabalhos?

Fotos: Gilson Elói
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Rua Dona Nenela é "transformada" em
estacionamento privado por empresários

JOÃO MONLEVADE -
Caminhões, Vans particu-
lares e até Caçamba de su-
cata ocupam de forma per-
manente a via pública e
prejudicam o trânsito local

 A situação da rua Dona
Nenela, localizada no bair-
ro Juscelino Kubtcheck,
piora a cada e o espaço
público vem sendo consu-
mido por particulares.

O lugar se transformou
em estacionamento priva-
do para Vans e caminhões
particulares e, recente-
mente, outra monstruosa
caçamba utilizada como
depósito de sucata tra-
vou ainda mais passa-
gem na via pública.

Várias Vans escolares
ocupam os dois lados da

Fotos: Gilson Elói

pista há vários meses e
nada foi feito até o momen-
to. Os escolares chegam
ao local no período de
manhã após levar os alun-
os para as escolas, encos-
tam e lá permanecem até
por volta das 16:30 horas,
horário de buscá-los e
levá-los para suas casas.

Outra empresa privada
que trabalha com armação
e vendas de produtos met-
alúrgicos com frente
voltada para a Avenida
Gentil Bicalho e bairro
Juscelino Kubtcheck é
outra ocupadora do imen-
so local do espaço públi-
co. A frente oficina da em-
presa na Avenida Gentil
Bicalho é o local onde os
caminhões estacionam

para carregar ou descar-
regar as mercadorias.

 Um funcionário da
empresa conversou com
um represente do setor
responsável pelo trânsi-
to da cidade e solicitou
placas de embarque e
desembarque. A justifica-
tiva foi que os caminhões
com carrocerias longas
não encontravam es-
paços para parar.

A empresa foi pronta-
mente atendida. O proble-
ma é que onde as placas
foram colocadas, ocu-
param quase metade da rua
em dos um dos lados, des-
tinando somente para a
empresa particular, "puxan-
do sardinha" para o dono
da loja e prejudicando in-

úmeras pessoas com esta-
cionamento e a quem pag-
am impostos e tem direito.

De um lado os camin-
hões e mais a frente out-

ros veículos de enorme
porte e Vans.

Alguma atitude já de-
veria ter sido tomada pel-
as autoridades municipais.

Não seria hora dos verea-
dores tentarem resolver a
situação convocando uma
reunião com os respon-
sáveis do trânsito?
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Cratera enorme
assusta moradores

do Centro Industrial
JOÃO MONLEVADE -

Parte do asfalto em uma
curva, na rua Siderúrgica,
no bairro Beira Rio, senti-
do subindo a empresa Ar-
celorMittal, afundou.
Através do buraco em um
formato de círculo, nota-
se a grande profundidade
na parte interna destruí-
da. Galhos secos de ár-
vores, colocados dentro

da depressão, madeiras
pregadas uma à outra e
dois cones, um deles com
um tubo de plásticos e
uma fita vermelha, ao re-
dor superfície, servem
provisoriamente de alerta
aos condutores de carro,
ônibus e caminhões, já
que é intenso o volume de
tráfego, dia e noite (foto).
A iluminação do local

também é bastante fraca,
o que aumenta o perigo.

 Uma pequena quan-
tidade de terra espalha-
da, pedaços de concreto
e de manilha, aparenta ter
iniciado algum tipo de
correção.  O problema
alerta por uma atenção
imediata diante do risco
com possíveis quedas,
decorrente as trincas.

Gilson Elói

Vandalismo na Avenida Alberto Lima: bueiro foi
entupido com barra de ferro e tijolos de cimento

JOÃO MONLEVADE -
O atual governo efetuou a
limpeza de inúmeros bueiros
no município. A maioria,
bueiros em avenidas e pon-
tos estratégicos que rece-
bem grande volume de água
no período chuvoso. Os tra-
balhos recentemente real-
izados na cidade recolher-
am garrafas pet des-
cartáveis, sacolas e vasilhas
de plásticos, peças de rou-
pas, calçados, fraldas, ab-
sorventes, pedaços de co-
pos, estopas e até garrafas
de vidro, ação importante,
evitando possíveis tran-
stornos causados em João
Monlevade, com enchentes
no fim de ano.

Como um ponto crucial,
o lixo e entupimento de
bueiros, fato praticados
por determinadas pessoas
que não contribui com o
município com descarte de

todo o tipo de material
dentro das valas. Nessa
semana, O Celeste percor-
rendo pela Avenida Alber-
to Lima, uma placa sinali-
zando o obstáculo (rampa)
para veículos que descem
pela Avenida e a faixa de
pedestre, destruída por
vândalos (foto ao lado).
No primeiro dia de caval-
gada. Como sempre, não
podia faltar "um espinho
de porco", aparecendo e

causando danos ao outro
patrimônio.

A reportagem ao regis-
trar o ato, notou um bueiro
na avenida, pouca distân-
cia da placa, entupido com
terra, sem a grade para
vazão de água das chuvas.
No lugar do bueiro, foi
colocado uma chapa de
ferro, com tijolos de cimen-
to e pedaço de madeira,
servindo de suporte em
uma base, ao que parece, de

gesso, entre meio alguns
cascalhos (foto acima).

O bueiro fica há alguns
metros de um loteamento,
sentido ao Fórum. Não se
sabe, quem entupiu e foi
responsável por erros
grotescos dessa natureza.
O certo é que daqui alguns
meses, é tempo de chuvas
e sem vazão de água, as
enxurradas irão mais uma
vez, provocar problemas.
Fica o alerta.

Fotos: Gilson Elói
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Entenda o Código
A Lei nº. 2463, de 30 de maio de 2022, que

institui o Código Municipal de Direitos dos An-
imais no Município de João Monlevade, foi orig-
inada do Projeto de Lei nº. 1.258/2022, sendo
uma iniciativa do executivo e baseada num an-
teprojeto do vereador Gustavo Prandini.

Não há de negar que foi uma iniciativa nobre
do executivo presar pelos direitos dos animais,
principalmente frente aos últimos comentários
e vídeos divulgados sobre o canil. Mas será
que antes de enviar o texto para aprovação, o
executivo verificou se os servidores tinham
preparo e infraestrutura para lidar com as mod-
ificações? E quanto aos vereadores, será que
foi realizada uma fiscalização nos setores que
seriam responsáveis por essas demandas? E
quanto aos servidores que atuam na linha de
frente, será que houve reuniões para saber so-
bre as suas necessidades atuais e se caberiam
tamanha responsabilidade?

O Celeste teve acesso ao Código e é de se
questionar se de fato ele será efetivo. Nota-se
que em grande parte da lei, existe a transferên-
cia de algumas obrigações para a Secretaria de
Meio Ambiente, como o recolhimento dos ani-
mais em estado de abandono e maus tratos. Mas
como realizar essa demanda, se atualmente o
quadro técnico da secretaria só possui engen-
heiros ambientais e nenhum veterinário (que
seria o responsável para avaliar os maus tratos
e o estado de saúde dos animais, por exemplo)?

E mais, a Secretaria possui espaço para abri-
gar esses animais recolhidos? E o veículo, não
deveria ser um especializado para esses res-
gates? E quanto aos equipamentos corretos
para o resgate? E os servidores, possuem trein-
amento?

Pelo visto ainda não, porque se tivessem,
certamente não teria ocorrido o que a reporta-
gem do Celeste presenciou.  Aprovar projeto é
fácil e jogar as responsabilidades e riscos para
mãos de outros, é ainda mais. Por isso é preciso
saber votar nas escolhas de seus representantes
da Câmara que aprova leis.

JOÃO MONLEVADE -
O funcionário público teve
seus dedos mordidos pelo
animal e estava sem equi-
pamentos de proteção em
razão de não terem sido
fornecidos pela prefeitura

A responsabilidade
pelo recolhimento de ani-
mais em situação de
riscos foi direcionada para
a Secretaria Municipal de
Meio Ambiente, que é um
setor cujos servidores
não possuem treinamen-
to, formação técnica e eq-
uipamentos de proteção
individual para atendi-
mento de animais.

A reportagem do Jornal
O Celeste presenciou, no
último dia 17, um servidor
da Secretaria Municipal de
Meio Ambiente realizando
o resgate de um gato, na
rua Gomes Batista, próxi-
mo à sede do órgão, no
bairro Nossa Senhora
Aparecida, que estava
preso em uma concertina.

Na ocasião, o propri-
etário do O Celeste, Gil-

Servidor do Meio Ambiente é
mordido por felino ao realizar

o salvamento do animal
son Elói, ajudou a seg-
urar uma escada para o
servidor da Secretaria de
Meio Ambiente Sr. Glaum-
er, realizar o salvamento
do felino. Ainda na situ-
ação, o servidor foi mor-
dido nos dedos pelo pe-
queno animal, em sua ten-
tativa de autodefesa.

Ao questionar os
servidores do meio ambi-
ente presentes se a de-
manda de resgate de ani-
mais realmente pertence
ao órgão, haja vista que
os funcionários não pos-
suem treinamento, for-
mação técnica e nem eq-
uipamentos de proteção
individual para atendimen-
to a esses casos, esses
informaram que atual-
mente foi aprovado pela
Câmara Municipal o Códi-
go Municipal de Direito
dos Animais no município
de João Monlevade, pas-
sando para a Secretaria de
Meio Ambiente a respon-
sabilidade de recolhimen-
to de animais em risco.

Divulgação

Em autodefesa o felino mordeu dois dedos
do servidor, além de ter se machucado

bastante. Na foto, o servidor da secretaria e
um socorrista tentando retirar o gato
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O lixão da Avenida Getúlio
Vargas e da rua Ayres Quaresma

JOÃO MONLEVADE -
O lixo jogado em vias
públicas vem se expand-
indo na área Central de
Monlevade. Antes, cenas
iguais ou perecidas a es-
tas eram mais comuns em
bairros periféricos da ci-
dade. Mas os tempos mu-
daram e para pior.

Vejam que a imagem,
recente feita pelo O Ce-
leste, na Rua Aires
Quaresma e na Avenida
Getúlio Vargas, no centro
da cidade, o Bairro Car-
neirinhos.

Um verdadeiro depósi-
to lixo, com todo tipo de
dejetos. Enquanto a
prefeitura luta para mant-
er a cidade limpa, há
anos, suja sem receber
atenção dos ex-prefeitos.
Surgem alguns dando
péssimo exemplos. Não
seria difícil localizar os
autores, O Celeste tem
presenciado Câmeras de
segurança em diversos
pontos onde a sujeira tem
sido jogada constante.

Gilson Elói
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Família da criança de 11 anos atropelada por
um motorista bêbado e sem carteira de

habilitação, desmente perdão do autor do crime
JOÃO MONLEVADE -

No dia 21 de agosto um
homem de 18 anos, inabili-
tado, atropelou cinco cri-
anças no bairro Petrópolis,
em João Monlevade. O aci-
dente ocorreu neste dom-
ingo (21). Entre os feridos
está uma menina de 11 anos
teve politraumatismo, e pre-
cisou ser transferida para o
Hospital João XXIII, em
Belo Horizonte. As outras
crianças, com idade entre 12
e 8 anos, sofreram fraturas
e escoriações diversas.

A polícia constatou
que o veículo estava em
alta velocidade e o condu-
tor perdeu o controle do
carro atingido outro veícu-
lo que estava estacionado
no local onde se encontra-
vam as vítimas, sendo que
uma das crianças ficou
presa debaixo do carro.

O Jornal local publicou
uma reportagem de capa
dizendo que o pai da men-
ina de 11 anos que está em
estado grave em Belo Hor-
izonte havia perdoado o
motorista responsável
pelas lesões graves. Con-
tudo, essa versão não
prospera, uma vez que a
advogada da família da
menor, Maria Eduarda
Botelho Magalhães veio a
público desmentir a
matéria publicada. A
seguir as declarações da
advogada, que, inclusive,

pediu direito de resposta
ao Jornal que citou o fato:

"Sou advogada e
procuradora dos genitores
da menor atropelada, e ven-
ho por meio deste solicitar
retratação da matéria publi-
cada, nos termos abaixo:

Na presente data, a sa-
ber, 26/08/2022, obtive in-
formação acerca de uma
manchete veiculada em um
jornal da cidade, no qual
consta que o pai da menor,
V.B.B., perdoou o ato crimi-
noso praticado pelo Sr.
F.H.R.F., todavia, os fatos
expostos na notícia vincu-
lada ao jornal restou incluí-

da de forma totalmente
fora do contexto, e tal notí-
cia, está longe da realidade
fática da situação, tanto
da menor, V.B.B., e das de-
mais crianças.

Conforme já explicitado
em ligação, a manchete in-
titulada "PAI DE MENINA
ATROPELADA PERDOA
E ORA PELO MOTORIS-
TA" é inverídica e não rep-
resenta a realidade fática.

Assim, requer o direito
de retificação da matéria
veiculada, visto que a
família da vítima em mo-
mento algum perdoou o
ato praticado pelo Sr.

F.H.R.F, o que se sabe, é
que o pai da menor está
totalmente abalado com a
situação e emocional-
mente se viu obrigado a
expor o ato praticado pelo
mesmo, visto que no mo-
mento do incidente, ao se
deparar com as crianças, e
principalmente sua filha
totalmente ferida, pelo
calor da emoção ameaçou
agredir fisicamente o
Acusado, e após, se de-
parar com a sua filha na at-
ual situação de saúde e
perceber o valor da vida, o
mesmo compreendeu que
a agressão praticada em
desfavor do Acusado, não
fará o tempo voltar e ter sua
filha ao seu lado, e diante
disso, expõe em grupo de
mensagens que o Acusa-
do perdoasse o mesmo pel-
as agressões praticadas no
ato do incidente.

Todavia, o que se sabe
perfeitamente, é que o
Acusado será responsabi-
lizado pelos atos e danos
causados, já que o mesmo
assumiu o risco ao pegar
um veículo inabilitado e
causar os dados a CINCO
CRIANÇAS, e além de
tudo, tentar se evadir do
local, sem assumir a culpa
e as consequências dos
danos e atos praticados,
salientando que, tal re-
sponsabilização será real-
izada na esfera judicial,

não cabendo o pai da
menor perdoar o ato prati-
cado, que é imperdoável,
pois o mesmo está tirando
de sua filha o tempo que
não poderá ser revivido.

Apenas, a título de in-
formações, cabe ainda es-
clarecer, que a menor
V.B.B. não se encontra fora
de risco de vida, já que a
mesma encontra-se em es-
tado grave internada no
HPS na cidade de Belo
Horizonte, está internada
na UTI, sem qualquer pre-
visão de alta médica, di-
ante da gravidade do es-
tado de saúde.

Além disso, os geni-

tores da menor irão buscar
no Judiciário a responsabi-
lização pelos danos mate-
riais causados pelo acusa-
do, vez que não se tem uma
previsão de alta hospitalar
e ambos os genitores são
autônomos e não conseg-
uem exercer as respectivas
atividades no momento, e
encontram-se exclusiva-
mente a prontidão de sua
filha, que teve surpreen-
dentemente sua vida muda-
da por uma irresponsabil-
idade do acusado.

Diante do aqui expos-
to, requer uma retificação
da manchete veiculada
nos termos acima."

Fotos: Divulgação
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A Banda RELICÁRIO chegou
A banda foi formada em meados de 2005 na cidade

João Monlevade/MG com a proposta de apresentar um
repertório rico, de estilo único e criativo, tendo como prin-
cipal referência a MPB, o que resulta em um show impac-
tante. A Relicário já se apresentou em turnês regionais,
projetos culturais como o Trilhas da Cultura e o Pratas da
Casa, além de diversos shows dentro e fora do estado de
Minas Gerais. Em 2021 este projeto despertou após anos
em hiato e foi resgatado pela sua formação original, dan-
do continuidade à sua verdadeira sonoridade.

Baseando nas relíquias da música brasileira juntamente
com seu trabalho autoral. A Relicário passeia pelas releit-
uras musicais com fragmentos do Black/Soul, Funk Mu-
sic e com pitadas de Jazz e Rock, proporcionando muita
musicalidade e um Swing peculiar que se encontra ape-
nas na união musical de grandes parceiros e amigos.

Quem é a Relicário?
 A banda é composta por Betinho Canazart (contra-

baixo), Daniel Bahia (guitarra), Fábio Sartori (bateria) e
João Roberto (vocal e violão). Em 2022, preocupados
em deixar suas releituras com arranjos ainda mais bem
elaborados, surgiu a ideia de um novo integrante, um
tecladista com vasta experiência musical que veio so-
mar. E assim, com a entrada de Vinícius Rosa, a Banda
Relicário está pronta para dar continuidade aos seus
trabalhos com ainda mais qualidade.

Cinco grandes músicos que adquiriram conhecimentos
e experiências através de trabalhos desenvolvidos ao lon-
go de suas trajetórias. Essas bagagens, ajudam a lapidar e
enriquecer a sonoridade do grupo e cada projeto musical
que se propõem a realizar. Além da dedicação para que um
bom som chegue aos ouvidos do público, a Relicário preza
transmitir em seus shows uma energia positiva que con-
tagie a todos os que estejam presentes. Essa, inclusive, é a
razão da existência e da continuidade deste projeto!

JOÃO ROBERTO
 Licenciado e pós-graduado em Música e Artes, teve

sua iniciação musical em 1997 em corais litúrgicos. Em
1998 teve a oportunidade de iniciar um trabalho mais
profissional através da Instituição Funcec, no "Coral
Arte e Expressão" (solista), "Grupo Encanto" (tenor) e
"Orquestra Big Band" (Crooner há 25 anos). A partir
disso passando também pelo grupo instrumental "Cho-
ra na Rampa" (Cavaco e bandolim).

 Cantor e violonista da Banda Relicário, iniciada em
2005 - 2007 e reativada em 2022. Professor de Artes e
Musicalização na rede Estadual e Municipal desde 2010,
continua seus trabalhos musicais onde pode experimen-
tar e vivenciar a música que é o seu maior tesouro.

VINÍCIUS ROSA FERREIRA
 Nascido em João Monlevade, e com influências do Pop,

Rock, Soul, principalmente dos anos 80. Apaixonado por
pianos, hammonds e sintetizadores, iniciou a sua trajetória
como tecladista aos 14 anos de idade, ao se ingressar na
escola de música da Casa de Cultura de João Monlevade
por incentivo dos seus pais. Aos 15 anos ganhou o seu
primeiro teclado, um Yamaha PSR 630, em seguida, teve a
sua primeira banda de pop rock na cidade que se chamava
Auto Reverse, onde identificou que a música fazia parte de
sua vida. Em 2001 foi integrado à banda In Focus, uma
banda de pop rock que teve uma grande relevância em sua
trajetória musical, na qual pôde tocar nas maiores casas de
shows de MG. Em 2011, gravou o primeiro disco com a
banda In Focus, sendo o compositor de várias faixas, in-
clusive da música " O Caos", que tocou em várias rádios
de MG. Em 2013 foi um dos fundadores da "banda Soul du
Samba", uma banda de Samba rock de João Monlevade
que tocou bastante em todo o estado de MG. Acompan-
hou diversos artistas e bandas locais.
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BETINHO CANAZART
 Músico contrabaixista, iniciou a sua trajetória

musical como autodidata ainda na adolescência,
na cidade de João Monlevade/MG, sua cidade
natal, tendo como foco inicial os estudos de vio-
lão e teoria musical básica, vivenciando peque-
nos projetos musicais e, logo despertou o inter-
esse e a paixão pelos "graves" desde o seu
primeiro contato com o contrabaixo. Mais tarde,
com foco profissional, decidiu se aprimorar e dedi-
car-se aos estudos do contrabaixo com maior in-
tensidade e abrangência. Inicialmente na escola
Pró Music e, posteriormente na escola Oficina de
Música, em BH/MG onde residiu por vários anos.

 E logo após, na busca do aprimoramento
contínuo, com o grande mestre o músico Enéias
Xavier, continuando seus estudos musicais dire-
cionados, principalmente por este professor. De-
senvolveu alguns trabalhos profissionais, inicial-
mente como freelancer, acompanhando artistas
regionais e, posteriormente trabalhos de maior
abrangência, tendo como destaque a banda
CALK, com a gravação de um CD, registrando
assim um trabalho de grande repercussão na mí-
dia à época de seu lançamento e, elevando a di-
vulgação deste trabalho em grandes eventos e
shows por alguns estados e municípios do Bra-
sil. Desenvolveu trabalhos culturais dentre out-
ros projetos, tais como: Trilhas da Cultura e Pra-
tas da Casa, trabalhos desenvolvidos dentro e
fora do estado de Minas Gerais. Atualmente é
integrante e um dos fundadores da banda
RELICÁRIO e também integrante da banda
DIZARM, trabalhos em pleno desenvolvimento,
além de desempenhar outros projetos paralelos
com outros artistas e parceiros da música.

DANIEL BAHIA
 É guitarrista, violinista, empreendedor, profes-

sor e produtor musical. Formado em Música pela
Universidade Federal de Ouro Preto e proprietário
da Daniel Bahia Escola de Música. Com experiên-
cia de mais de 20 anos, tocou em vários projetos,
dentre eles: Rat Tomago, Banda Relicário, Dizarm,
Stone Free, 2 Jazz, Big Band Funcec, Mutantes
Molhados, entre outras. FÁBIO SARTORI
JÚNIOR Com grande influência do rock anos 70,80
e 90, por volta dos 14 anos, iniciou sua carreira
musical após comprar sua primeira bateria. Foi um
início de forma autodidata até conseguir ingres-
sar na escola de música Pró Music em Belo Hori-
zonte, com o renomado professor Mário Castelo,
que acompanhou grandes nomes do Clube da Es-
quina como Lô Borges e Milton Nascimento, en-
tre outros. Fabio participou de alguns projetos e
bandas na cidade de João Monlevade, tendo
como maior destaque a banda Calk que possui
um cd gravado e que teve boa aceitação do públi-
co e mídia na época, o que levou a banda a se
apresentar em grandes eventos de Belo Horizon-
te e do interior de Minas, além de apresentações
nos estados de São Paulo, Espírito Santo e Bahia.
Atualmente também acompanha o cantor e com-
positor Aggeu Marques.

Músicas de qualidade
A Banda Relicário colabora com a promoção e a divulgação da música brasileira com releituras advindas do

Groove, Black Soul e Funk Music valorizando a diversidade de ritmos e estilos. Com músicas de qualidade, propicia
ao público a ampliação das suas referências culturais e musicais. Em constante evolução, aperfeiçoando e lapidan-
do suas canções, a banda Relicário conquista os corações e os sonhos de sua geração, equilibrando prazer,
profissionalismo e o gosto inesgotável pelo palco.

 INFORMAÇÕES: www.bandarelicario.com.br Contatos: contato@bandarelicario.com.br Jotta Erry Produções e
Eventos João Roberto/Betinho Canazart (31) 98629-6807 (31) 98652-3801
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